



Ricardo Monreal alerta sobre el riesgo de “deterioro estructural” en Morena



CIUDAD DE MÉXICO.— El **coordinador de Morena** en la **Cámara de Diputados**, **Ricardo Monreal**, advirtió el riesgo de **deterioro estructural** al interior de ese partido.

Luego de los señalamientos que el **coordinador de Morena en el Senado**, **Adán Augusto López**, realizó en su contra por presuntos malos manejos de recursos, Monreal Ávila dijo que históricamente ese tipo de problemas se repiten cada vez que un movimiento social triunfa.

“La historia universal nos muestra eventos que se repiten cada vez que los movimientos sociales triunfan de manera contundente: las diferencias internas y las campañas mediáticas orquestadas en contra de uno de los suyos. Así comienza el deterioro estructural”, escribió en su cuenta de la red social “X”, antes Twitter.

<https://www.yucatan.com.mx/mexico/2024/12/16/ricardo-monreal-alerta-sobre-el-riesgo-de-deterioro-estructural-en-morena.html>